

学校だより 第3号

花っ子

那覇市立垣花小学校 校長 宮城 弘之 令和2年5月22日

教育目標「夢と希望を育み どの子も楽しく学び 生き生きと活動する垣花っ子の育成」

令和2年度垣花小学校「入学式」 新一年生の皆さん、ご入学おめ ざいます!

5月21日(木)は、約1ヶ月半遅れですが、 令和2年度の「入学式」を挙行することができま した。コロナウィルス感染症対策のために、新入 生や保護者のみの参加で規模を縮小しての開催を 余儀なくされましたが、保護者の皆様のご理解と ご協力により、入学式を無事に滞りなく終えるこ とができました。感謝申し上げます。

児童会役員の金城陽飛(はると)さん(6年) は、垣花小のいいところを紹介するなど、 新入生 の入学を祝う言葉を立派に述べました。また、新 入生保護者代表挨拶をくださった古澤健太郎様か らは「困ったときはいつでも相談してね。楽しい 学校生活を送ってください。」と新入生に向けて





心温まるご挨拶を賜りました。ありがとうございました。新一年生の皆さんが、一日も早く学校生活に 慣れるよう、先生方がしっかりサポートしていきま すので、保護者・地域の皆様の激励をよろしくお願いいたします。

金城陽飛さんの「お祝いのことば」
「新一年の皆さん、ご入学おめでとうございます。僕は、この学校の児童会役員の金城陽飛です。
簡単に言えば、学校のリーダーです。皆さんも来る途中に目にしたと思いますが、この垣花小学校は
花がいっぱいでとてもキレイな学校です。それから、垣花小学校は小さい学校ですが、それを生かし
て全学年年の差など関係なくとても仲の良い学校です。それに一人一人が明るいことも垣花小の強み
です。分からないことがあったら誰かに聞いてみてください。きっと答えてくれると思います。今日
から皆さんは垣花小学校の一員です。これから仲良く楽しく学校生活を送っていきましょう!」

"学校再開! 児童の皆さん、お待たせしました!!"



約1ヶ月半に渡り「臨時休校」が続いていましたが、5月21日(木)から学校が再開いたしました。保護者の皆様におかれましては、大変ホッとされたことでしょう。 また、児童の皆さんは、久しぶりの登校で戸惑いもあると思いますが、生活リズムを整ったがら集らず着実に学力・体力をつけてい

えながら焦らず着実に学力・体力をつけてい ってほしいと思います。

ってはしいと思います。 そして、コロナウィルス感染症とは長い闘いになることが予想されますので、コロナウィルスを「正しく恐れ」、児童の命・健康を最優先に考え、感染症対策に万全を期しながら子ども達が安心して学校生活が送れるよう、職員一同努めてまいります。引き続き、保護者、地域の皆様のご支援、ご協力をお願い申したばます。 し上げます

花っ子の皆さん、元気、根気、換気です!